



Gesangverein Vulkania begeisterte mit Buddy Holly

OBERRIEXINGEN (rrm). Mit einer eigenen Vertonung der Buddy-Holly-Biographie begeisterten Junger Chor und Jugendchor des örtlichen Gesangvereins Vulkania am Wochenende die Zuschauer in der Oberriexinger Festhalle. Im kurzen Leben des amerikanischen Rock'n'-Roll-Stars Buddy Holly („It's So Ea-

sy“), der 1959 bei einem Flugzeugunglück ums Leben kam, war es recht turbulent zugegangen. Entsprechend bewegt gestaltete sich der Bühnen-Ballyhoo des Vulkania-Inszenarios: In insgesamt acht Szenen stellten die 40 Mitwirkenden Leben und Karriere des US-Entertainers dar.

Rund 400 Zuhörer quittierten in der ersten Vorstellung am Samstagabend die ausgiebige Tanz- und Gesangsvorführung mit heftigem Applaus. Wegen der großen Kartenachfrage für die Oberriexinger Eigen-Inszenierung wurde die Musical-Aufführung gestern abend wiederholt. *Fotos: Lachenmaier*